
NEWSLETTER : JANVIER 2025

Chers amis,
 
L’année 2025 débute sous le signe de l’espoir : l’échec de la motion de censure
portée par l’extrême gauche à l’Assemblée nationale ouvre la voie à un regain de
raison et de responsabilité dans nos débats. Il est temps de dépasser les
affrontements stériles pour bâtir ensemble des solutions à la hauteur des défis qui
nous attendent.
 
Sur le terrain, j’ai eu le bonheur de participer aux cérémonies des voeux dans
dix-sept communes de notre circonscription. Ces moments conviviaux sont
l’occasion pour les équipes municipales de présenter leurs réalisations, leurs
projets dans un contexte budgétaire contraint et de voir combien notre territoire est
riche d’initiatives d’engagements, de solidarité qui méritent d’être soutenus et
valorisés.
 
C’est également l’occasion d’entendre les demandes fortes de simplification, de
simplicité provenant de tous les acteurs qu’ils soient élus, entreprises, associations
ou citoyens. Nous devons être au rendez-vous de cette attente forte, cette
nécessité même.
 
Enfin, je veux croire que la "méthode Bayrou", fondée sur le dialogue et la
recherche du compromis, pourrait offrir une nouvelle donne démocratique. Alors
oui la culture du compromis à l’Assemblée demande du temps mais les choses
bougent…. Un peu ! Un premier obstacle a été franchi, et cela donne des raisons
d’espérer.
 

Fidèlement,

CÔTÉ CIRCONSCRIPTION 



Audience solennelle de rentrée de la Cour d’appel de Versailles : 
des solutions pour une justice plus efficace

Le 15 janvier, j’ai assisté à l’audience solennelle de rentrée de la Cour d’appel de
Versailles, un moment institutionnel important marqué par la présence du Garde des
Sceaux, Gérald Darmanin. Cette cérémonie a permis de dresser un bilan des défis
auxquels fait face la justice dans notre département et de mettre en lumière des
propositions concrètes pour y répondre.

Une justice sous pression : l’explosion des appels
Le 1er président et le procureur général ont rappelé avec force l’ampleur des enjeux.
L’explosion du nombre d’appels, reflet de la judiciarisation croissante de notre société,
met sous tension les magistrats, les greffiers et l’ensemble des personnels judiciaires.
Cette surcharge menace l’efficacité et la rapidité des décisions de justice, deux piliers
essentiels pour garantir la confiance des citoyens dans notre système.

Des solutions concrètes pour relever les défis
Face à ces constats, les chefs de la Cour ont présenté plusieurs propositions concrètes
pour répondre aux besoins et améliorer le fonctionnement des juridictions :
Renforcer les effectifs : recruter des magistrats et des personnels de greffe
supplémentaires pour faire face à la montée en charge des dossiers.
Moderniser les infrastructures et les outils numériques : accélérer la digitalisation
des procédures pour simplifier les démarches et réduire les délais de traitement.
Promouvoir des modes alternatifs de règlement des conflits : encourager la
médiation et l’arbitrage pour désengorger les tribunaux.

Pour y parvenir, nous pourrons nous appuyer sur la loi de programmation du ministère
de la justice que nous avons adopté en novembre 2023, qui prévoit une hausse de 21%
du budget du ministère d'ici 2027 afin de recruter 10 000 fonctionnaires dont 1500
magistrats et 1800 greffiers.

Lire la suite

https://www.anne-bergantz.fr/post/audience-solennelle-de-rentr%C3%A9e-de-la-cour-d-appel-de-versailles-des-solutions-pour-une-justice-plu


Cérémonies de vœux : moments de
proximité et d’échange

En ce début d’année 2025, j’ai eu le grand
plaisir d’assister aux cérémonies de vœux
organisées dans les communes de notre
circonscription. De Voisins-le-Bretonneux à
Choisel, en passant par Saint-Rémy-lès-
Chevreuse, Dampierre-en-Yvelines, Viroflay,
Buc et bien d’autres, ces moments d’échange
ont été l’occasion de célébrer l’année écoulée
et de se projeter ensemble vers l’avenir ...

Lire la suite

Consultation sur le handicap : un
dialogue essentiel pour des solutions

adaptées
Le 27 janvier, j’ai eu le plaisir de participer à la
consultation départementale sur le handicap
organisée à Versailles, en présence de
Jérémie Boroy, président du CNCPH (Conseil
national consultatif des personnes
handicapées), ainsi que de nombreux acteurs
engagés dans l’accompagnement des
personnes en situation de handicap ...

Lire la suite

Le mois prochain, j'ai le plaisir de vous convier 
à deux rencontres que j'organise dans la circonscription :

https://www.anne-bergantz.fr/post/c%C3%A9r%C3%A9monies-de-v%C5%93ux-un-moment-de-proximit%C3%A9-et-d-%C3%A9change-dans-chaque-commune-de-notre-circonscriptio
https://www.anne-bergantz.fr/post/consultation-d%C3%A9partementale-sur-le-handicap-un-dialogue-essentiel-pour-construire-des-solutions-ad
mailto:anne.bergantz@assemblee-nationale.fr
mailto:anne.bergantz@assemblee-nationale.fr


CÔTÉ HÉMICYCLE 



L’Assemblée nationale à la portée des jeunes citoyens : 
une visite enrichissante pour les élèves de l’école des Aulnettes

Ce jeudi 16 janvier, j’ai eu le plaisir d’accueillir à l’Assemblée nationale les élèves de
CM2 de l’école des Aulnettes de Viroflay pour une visite guidée. Cette rencontre,
organisée dans le cadre de mon engagement à rapprocher les institutions républicaines
des citoyens, a permis à ces jeunes de découvrir un lieu emblématique de notre
démocratie.

Une immersion au cœur de la République
Dès leur arrivée, les élèves ont été plongés dans l’histoire et le fonctionnement de
l’Assemblée nationale. Accompagnés par un guide passionné, ils ont exploré des lieux
chargés d’histoire :
La salle des Pas Perdus, véritable carrefour des échanges parlementaires, où se
croisent députés, journalistes et visiteurs.
L’hémicycle, cœur battant de la démocratie, où se déroulent les grands débats qui
façonnent notre pays.

Lire la suite

Un pas décisif pour Mayotte : 
adoption du projet 

de loi d'urgence
L’Assemblée nationale a adopté à la quasi-
unanimité le projet de loi d’urgence pour
Mayotte, un texte attendu avec impatience
par les Mahorais ...

Lire la suite

Projet de loi sur les crèches : des
mesures séduisantes, mais un risque

pour l’offre et la qualité d’accueil
L’Assemblée a examiné un projet de loi
visant à encadrer plus strictement les
crèches privées à but lucratif. Si ce texte se
veut porteur de solutions pour ...

Lire la suite

https://www.anne-bergantz.fr/post/l-assembl%C3%A9e-nationale-%C3%A0-la-port%C3%A9e-des-jeunes-citoyens-une-visite-enrichissante-pour-les-%C3%A9l%C3%A8ves-de
https://www.anne-bergantz.fr/post/un-pas-d%C3%A9cisif-pour-mayotte-adoption-du-projet-de-loi-d-urgence
https://www.anne-bergantz.fr/post/projet-de-loi-sur-les-cr%C3%A8ches-des-mesures-s%C3%A9duisantes-mais-un-risque-pour-l-offre-et-la-qualit%C3%A9-d


Actualités en circonscription & à l'Assemblée nationale, agenda, contact ...

Visiter mon site

Retrouvez-moi sur mes réseaux sociaux 
pour suivre mon activité parlementaire et en circonscription :

Anne Bergantz
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